



Le blog de la DP3

publié le 02/04/2015

Depuis le début de l'année, les élèves de DP3 alimentent un blog sur lequel ils présentent les métiers découverts, font des compte-rendus des visites d'entreprises...

Vous pouvez retrouver toutes ces informations sur le site DP3 :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/dp3zolaprahecq/>

ou en cliquant sur le lien DP3 à partir du site du collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.